



David Fernández, CEO de ESKARIAM, en las oficinas de la compañía en Madrid.

que siempre están del lado del demandante, y no es un eslogan. Que ESKARIAM posee capacidad financiera para liderar grandes causas lo demuestra su gestión en la reclamación por daños en el mega caso del «cartel de la leche», o su defensa de los más de 4.700 afectados por la compra de viviendas sobre plano que no han sido entregadas (Ley 57/68) para los que recuperó 230 millones de euros. Ambos casos ejemplifican los valores de negocio de la compañía: asumir casos que afecten a un gran número de personas, que sean grandes litigios y que estén siempre alineados con su misión de hacer del mundo un lugar más justo. En estos tres años de trayectoria, han logrado profesionalizar el modelo de negocio al máximo, con una cartera de litigios superior a los 280 millones de euros.

HAN LOGRADO PROFESIONALIZAR EL MODELO DE NEGOCIO CON UNA CARTERA DE LITIGIOS SUPERIOR A LOS 280 MILLONES DE EUROS

Cifra que han alcanzado gracias a un portfolio de productos multisector y de alta rentabilidad, que ha sido completamente disruptor en el sector legal, distinguiéndolos de otros despachos y operadores. Negro sobre blanco, la propuesta de valor a los clientes de ESKARIAM está clara: financian el 100% del pleito, asumiendo las costas en caso de perderlo, de modo que sus clientes solo pagan si ganan el caso. Algo que consiguen gracias a un equipo humano multigeneracional y multidisciplinar, aplicando metodologías ágiles como Lean o *waterfall* para agilizar los procesos en las macro-causas. Pronto iniciarán un plan de expansión internacional en Portugal y América Latina. ●

EXPERTOS EN DEMANDAS COLECTIVAS DE ALTO VALOR

ESKARIAM, SIEMPRE DEL LADO DEL DEMANDANTE, APLICA LA TECNOLOGÍA MÁS AVANZADA PARA APORTAR LA MÁXIMA CALIDAD JURÍDICA A LOS AFECTADOS.

Desde 2018, hablar de demandas masivas o colectivas en España, es hablar de ESKARIAM. Ese año el abogado David Fernández fundó esta empresa de servicios jurídicos, participada por la firma de inversión de capital privado

Moira Capital, decidido a implantar la gestión transversal poco habitual en nuestro país. El enfoque se asemeja al de los grandes bufetes americanos, empleando tecnologías avanzadas para gestionar demandas colectivas de gran valor jurídico y social. Aseguran